



VON JETZT AN KEIN ZURÜCK

A SEASON IN HELL

Ruby und Martin versuchen, dem Mief der 60er-Jahre zu entkommen. Sie kämpfen für ihre Träume und ihre Liebe. Doch der Preis dafür ist hoch. Deutschland 1967. Martin träumt davon, als Schriftsteller die Welt zu verändern. Rubys Leidenschaft ist Musik. Sie treffen sich nur heimlich, weil Rubys Vater – streng-katholisch und ein unerbittlicher Tyrann – Martin verteufelt. Schließlich hauen sie ab, wollen in Berlin untertauchen. Der Traum währt nur kurz. Ruby landet in einem geschlossenen, katholischen Heim und Martin wird ins berüchtigte Erziehungsheim in Freistadt eingeliefert. Sie müssen nun getrennt voneinander um ihr geistiges Überleben kämpfen – in einer Welt, die nur darauf abzielt, sie zu brechen. Zehn Jahre später blickt Ruby zurück auf jene Jahre. Es ist eine bittere Bilanz. Die heile Welt, die sie als Schlagersängerin verkörpert, erträgt sie nur mit Alkohol und Tabletten. An diesem Abend in Baden bei Wien, wird sie von den Gespenstern der Vergangenheit heimgesucht.

In the 1960s, Ruby and Martin want to escape the fug of their lives. They are fighting for their dreams and their love. But that comes at a high price. It's 1967 Germany. Martin dreams of wandering the world and writing. Ruby's passion is music. The two can only meet secretly, because Ruby's father, a strict Catholic and pitiless tyrant, has demonised Martin. They finally run off and hope to disappear in the crowds of Berlin. But the dream doesn't last long. Ruby ends up in a locked Catholic care home and Martin is taken to a notorious reformatory in Freistadt. Now separated, each must fight alone for spiritual survival – in a world that is determined to break them. Ten years later, Ruby looks back on those years and is hit with bitter truths. As a pop singer, she embodies an ideal world, but she can only bear it with pills and alcohol. On that evening in Baden near Vienna, the ghosts of the past come back to haunt her.

Christian Frosch, geboren 1966 in Waidhofen an der Thaya (Österreich), absolviert zunächst eine Ausbildung als Fotograf, besucht im Anschluss die Wiener Filmakademie und wechselt schließlich an die dffb in Berlin, wo er 1995 sein Studium erfolgreich abschließt. Seither realisiert er diverse Spielfilme, bei denen er für Drehbuch und Regie verantwortlich ist, und gründet 2002 mit Partnerinnen die Produktionsfirma „weltfilm“.



Christian Frosch was born in Waidhofen, Austria, in 1966. He initially trained as a photographer before attending Vienna's film academy. He moved to Berlin's DFFB film academy and graduated in 1995. Since then he has written and directed several features. In 2002, he and his partners founded the "weltfilm" production company.

Deutschland, AT 2014, 108 Min., dt. OF, engl. UT

R: Christian Frosch B: Frank Amann K: Frank Amann D: Victoria Schulz (Ruby), Anton Spieker (Martin), Ben Becker (Rubys Vater), Thorsten Merten (Martins Vater), Ursula Ofner (Rubys Mutter) u.v.m. P: Jost Hering, Jost Hering Filme WS: Paul Thiltges Distributions V: Salzgeber & Co. Medien GmbH

So 2.11.
19:45h
CS7